



APOYAN PLAN PREVENTIVO FORESTAL EN EL SECTOR.

## Incendios: habilitan punto de acopio de agua en Quintero

**REGIÓN.** Permitirá atender emergencias entre Puchuncaví y Puente Colmo.

Una instalación compuesta por tres estanques, con una capacidad combinada para almacenar hasta 21.800 litros de agua, conforma el nuevo punto de abastecimiento de agua en la comuna de Quintero, sector Lomas del Chaco, que fue inaugurado para responder a emergencias relacionadas con incendios forestales.

La iniciativa forma parte de una serie de acciones impulsadas en el contexto del Plan Preventivo Forestal, que desde hace casi una década desarrollan el Comité de Empresas de la Bahía Quintero Puchuncaví (CEBQP), de Asiva, Senapred, los municipios y Bomberos.

La presencia de estos estanques permitirá llenar con rapidez tres unidades de abastecimiento, que a la vez pueden cargar hasta diez unidades de combate a los siniestros.

### ÁREA DE COBERTURA

“Estamos dando cumplimiento a un hito muy importante, que es la habilitación de un punto de abastecimiento de agua en un sector crítico en cuanto a su acceso”, dijo el secretario ejecutivo del Comité, Álvaro Verdejo, añadiendo que a través de esta obra se refuerza el compromiso con las comunas para contribuir a su seguridad y bienestar.

Asimismo, agregó que en los próximos días se habilitarán tres nuevos puntos, tanto en Quintero como en Puchuncaví.

En tanto, el comandante del Cuerpo de Bomberos de Quintero, Eleazar Carroza, des-

**“Cumplimos un hito, que es la habilitación de un punto de abastecimiento de agua en un sector crítico”.**

Álvaro Verdejo  
 Secretario ejecutivo CEBQP

tacó el amplio sector que cubre este proyecto, abarcando desde Puchuncaví hasta Puente Colmo, en el sector alto de la comuna de Concón. “Este es un aporte significativo para nuestras operaciones, ya que en este sector no contábamos con puntos de abastecimiento para nuestras unidades. Esto viene a subsanar esa problemática”, dijo Carroza, subrayando las ventajas de tener esta nueva opción.

“En esta zona tenemos una gran cantidad de viviendas con riesgo. Esto significa optimizar nuestros tiempos y contar con una mayor cobertura operacional”, observó.

También se mencionó que el trabajo se efectuó en conjunto con instituciones públicas, como la Delegación Presidencial, lo que ha posibilitado identificar puntos críticos y generar acciones que permitan abordarlos.

“Nosotros, como empresas, estamos insertos en esta comuna. Somos parte de Quintero y de Puchuncaví, y habitantes de esta zona. En base a esta convicción es que hemos desarrollado este trabajo”, apuntó el presidente del Subcomité de Emergencia de CEBQP, Jorge Cantwell. 